

FORUMS POUR LES CONSOMMATEURS

TRAITEMENT PAR SELINCRO (NALMÉFÈNE)

Par **Profil supprimé** Posté le 04/02/2016 à 10h37

Bonjour. Je suis Philippe, 55 ans. j'ai une consommation journalière (75 cl vin blanc / par jour). Je désirerais suivre un traitement par SELINCRO. Ce médicament permettrait dans de bonnes conditions de diminuer sensiblement sa consommation d'alcool. Si quelqu'un a essayé ce traitement, j'aimerais profiter de son expérience. Merci pour votre contribution.

1 RÉPONSE

Profil supprimé - 08/02/2016 à 16h36

Bonjour Philippe,

J'ai 62 ans et j'ai été guéri de 30 années d'alcoolodépendance avec 140 mg de baclofène, il y a 6 ans déjà.

Je n'ai jamais essayé le Selincro, mais une récente publication vient de sortir sur Plos medicine (1) / risques et avantages du nalméfène dans le traitement de la dépendance des adultes à l'alcool : une revue de littérature systématique et méta-analyse d'essais contrôlés randomisés en double aveugle-publiés et non publiés.

Conclusion : Les cliniciens doivent être conscients que la valeur du nalméfène pour le traitement de l'alcoolisme n'est pas établie. Au mieux, le nalméfène a une efficacité limitée dans la réduction de la consommation d'alcool. On trouve aussi un peu plus loin "pas ou peu de différence avec la naltrexone (Révia)".

Cordialement.

(1) <http://journals.plos.org/plosmedi...icle?id=10.1371/journal.pmed.1001924>
